



An das Referat für Bildung und Sport der Landeshauptstadt München

Basketballkörbe für Kinder und Jugendliche

Beschluss

Der BA9 fordert das RBS auf, auf öffentlichen Basketballplätzen im Stadtbezirk 9 zusätzliche Basketballkörbe in für Kinder und Jugendliche geeigneter Höhe zu errichten. Eine ausreichende räumliche Trennung der unterschiedlichen Altersgruppen soll dabei gewährleistet sein.

Begründung

Basketball erfreut sich auch bei Kindern und Jugendlichen großer Beliebtheit. Allerdings können Kinder unter 12 Jahren mit den vorhandenen Körben in Standardhöhe nur eingeschränkt spielen. Um auch dieser Altersgruppe ein altersgerechtes und motivierendes Sportangebot zu ermöglichen, sollen an geeigneten Plätzen zusätzlich separate Basketballkörbe in geringerer Höhe installiert werden.

Ein geeigneter Standort wäre zum Beispiel im Grünwaldpark, wo kein fest markiertes Basketballfeld vorhanden ist. Ein zusätzlicher Korb in kindgerechter Höhe könnte dort so platziert werden, dass sich jüngere und ältere Spieler*innen nicht gegenseitig behindern.

Mit überschaubarem Aufwand können so sportliche Aktivität gefördert und mehr Kinder für Basketball begeistert werden.

Initiative: Sebastian Thunich